

Mariahof feiert das Leben

Benefizfest zugunsten der Lebenshilfe mit Extremradler Gerald Horn.

Mit Unterstützung der Stadtgemeinden Murau und Oberwölz sowie der Marktgemeinde Neumarkt findet am Freitag, 3. November, mit dem Beginn um 19.30 Uhr in der Volksschule Mariahof ein Lebensfest statt, dessen gesamter Reinerlös der Lebenshilfe Murau zur Verfügung gestellt wird.

Zu den Mitwirkenden gehört die Heli-Family, ein Chor aus dem Kärntner Görtschitztal, die „Grazluppas“, ein junger, dynamischer und vielseitiger Chor sowie die Spielmusik Mariahof,

der talentierte Nachwuchs des Musikvereines Mariahof.

Besonderes Highlight dieses Abends ist die Filmpremiere „Von Hollywood zur Freiheitsstatue“ von Gerald Horn, der 5.500 Kilometer quer durch Amerika unterwegs war. Der Mariahofer Extremsportler fuhr diese Strecke in 46 Tagen allein, ohne Supportcrew und ohne Begleitfahrzeug. Das notwendige Gepäck war am Rad verstaut und hatte um die 40 Kilo. Während dieser Radfernfahrt sammelte er Spenden für die Lebenshilfe.



Höhepunkt des Lebensfestes ist der Vortrag von Gerald Horn. KK